^{はっぴょうしゃ} 発表者2

ヴー ディン ヴィエット フー



●出身・ルーツ

ベトナム

- ●日本に来たのはいつ? 2019年1月16日
- ●発表者コメント

日本に来て経験したことをみんなに 共有したい!

●推薦者コメント 【座間総合高校 磯田先生】

いつもたくさんの友達に囲まれて、勉強も部活も頑張っています。今日もいつも通り楽しんで、フー君が日本で経験したり、感じたりしたことを、みんなに伝えてください。 応援しています!

スピーチタイトル 「ルーティーンを楽しむ」

猫は12歳まで、ベトナムの学校に隨っていました。ベトナムの学校は、朝7時から岁荒5時まで授業があり、そのあとほぼ毎日塾に行きます。家に帰るのはその9時ごろになり、そのあ

と宿題をして、寝るのはいつも11時になります。

ベトナムの学校ではいい脱績をとることが 一番大事で、試験の後はみんなの順位が貼り出されます。 成績が悪いと 先生に怒られるので、 常に勉強に追われていました。 たとえ、いい 脱績が敢れても、 うれしいと思うのは一瞬で、 すぐ気持ちが量くなります。 炎のテストで順位がおちたら、 やばいと思うからです。 私はいつも、 良い成績を取らなければいけないというプレッシャーと、 勉強をやらされているというストレスを厳じていました。

ある時、
親から、
日本に
行かないかと
言われました。
ベトナムでこんなに
強強していたのに、
日本へ
行ったらまたゼロからの
スタートです。

でも日本はいい歯だと思っていたので、このチャンスを無駄にしたくないと思いました。そして中学1年生の時、日本へ来ました。

日本の学校は、首曲でした。勉強しなくても、 成績が悪くても、だれにも非難されません。 勉強するもしないも、首分の意志です。もう誰にも怒られないし、こんなに楽なら、もっと遊び たいと思いました。それに、勉強の内容もベトナムの方がずっと進んでいたので、楽でした。

猫はサッカーが好きだったので、サッカー部に入りました。でも、練習が厳しくて、1年でやめてしまいました。旨本語があまり話せないから、 技だちもいなくて、ずっとゲームばかりしている暗い生徒でした。 そして気がついたら、いつの間にか、みんなに扱かされていました。

3年生の10月に、高禄進学のための学校説明芸がありました。そこで座曹総合高校の外国籍の生徒が高校生活について語しているのを聞きました。その中に、私と問じ時期に日本へ東た、ブラジル人の先輩がいました。一般があったを登めたと言っていました。その発輩は日本人の技だちもたくさんいて、かっこいいと思いました。日本へ来てからの生活が、自分とは一季くともった。といっただけ。その時、私は決めました。資がしたのサッカー部に入る!もう絶対にやめない! それから必ずで勉強しました。自分の意志で。

猫は学、座情総合高校の2年堂で、サッカー部です。初めはボールと技だちになれず下事でしたが、先輩のプレーを見たり、自主練したり、ネットで研究したりして、少しずつ上達しました。技だちもたくさんできて、そのおかげで日本語やコミュニケーション能力がつき、人の営えがもわかって、自分が成長したと感じます。

勉強。も、難しいですが、自分の分で領張っています。特に言語文化の古典は授業だけでは 室黙わかりません。部話が終わって、蒙に帰って、 復習して、わからないところは自分で調べて、 完全にわかるようになるまで勉強します。毎日 大変だけれど 自分のために勉強しているのだと気づいたら、楽しいです。

等の競張りと、ベトナムにいた時の競張りはぜんぜん選います。プレッシャーは 人からかけられるのではなく、首分で首分にかける。学校、勉強、部活。 慣れるまでつらいけれど、慣れたら楽しむ。 それが私のルールです。 つらいことを、楽しみに変えられたら、首分の首信になると思うからです。

ブラジル人の発輩は、2年齢、このスピーチ 大会に出ました。それで私も出たいと思い、 挑戦することにしました。先輩は、最後まで 部活をやりながら、受験勉強を頑張って第一 志望の大学に合格しました。私も、自分の首標 に向かって 学のルーティーンを楽しみたいと 思います。

●来場者・発表者からの応援メッセージ

- ベトナムのことを初めて詳しく知りました。 話し着もとっても上述でユーモアもありました。
- ・おちついた話し芳が印象です。首労の気持ちがよく伝わってきました。

- ・スピーチ、素敵でした!日本に来て、自分のために自分で自然を立てて、学、すごく頑張っていますね!!すばらしい!!そして、今度はフーさんは…人のためにも何かできる人になっていく人だと思います♡
- I like your way of thinking. Great speech! Good luck! (H S)
- ・フーさんの成長のようすがよくわかる、すばらしい発表でした。 簑い傍稿をよく赞えてすごいと思います。 勉強と部活、頑張ってください。
- ・ 犬きな声で元気で話せていてかっこよかった!!
- ・ 毎日を筋トレみたいという。 考えだが電台かったです。 学は自分のための勉強ができていいですね。 これからも勉強、サッカー領張ってください。
- ・学校、部活、勉強のルーティンを筋トレに例えたのは、なるほど!と思いました。そして それを楽しめているのはとてもいいですね。
- ・ 流れるような日本語。とても聞きやすく、また日本の学校生活を頑張っている様子がよくわかりました! Fight!
- 言いたいことが、日本語できちんと言えて素晴らしいです。がんばれ!
- これからも首分の意志でルーティーンを続けてください。応援しています。
- ・高校生活楽しんでください。
- いいスピーチでした♡
- ・ 수고했어(お疲れさまでした)
- ・ルーティーンを<u>楽しむ</u>←ハッとさせられました。私の毎日もこの言葉で変化させられそうです®
- ・日本語がすごく上手で、学校でいろいろな事を勉強して頑張ってください。
- •「プレッシャーは人からかけられるものではなく、自分でかけるもの。つまり、物事は自発 ・「プレッシャーは人からかけられるものではなく、自分でかけるもの。つまり、物事は自発 ・「でわなければ何もできない!!」 本当にその選りだと思います。 實方の言葉に勇気を もらいました。これからも頑張って、そして楽しんで毎日を過ごして欲しいです。
- お齢のスピーチで感動したよ! 応接してるからこれからもがんばれよ~
- めちゃ上手だった!!かっこよかったよー!!世界で一番かっこいい?!
- ・フーさんの努力がこれからのフーさんを聞けてくれ、首信につながると思います。素晴ら しかったです。応援しています。

